



本市は、アーバンスポーツの促進を通じて、新しい若者文化を創出・発信することで、「若者世代が集い賑わうまち」を目指しています。この一環として、都市空間を活かしたスポーツである「アーバンスポーツでまちを元気にする」として、スケートボードや3×3などのイベントを通じて、新たな交流の場を創出し、地域経済の活性化に繋がります。

総事業費

34,500千円

寄附目標金額

5,000千円

寄附募集期間：2026年3月末日



使途 3人制バスケットボールプロリーグの開催やアーバンスポーツ体験イベントなどに活用します。3×3.EXE PREMIERやアーバンスポーツフェス2025の開催。

アーバンスポーツで街が変わる

1.観光客誘致と地域経済活性化

アーバンスポーツ愛好家にとって魅力的な街となり、国内外からの観光客誘致や地域経済の活性化に繋がります。

3.世代を超えた交流とコミュニティ活性化

老若男女問わず楽しめるアーバンスポーツは、世代を超えた交流の場となり、地域コミュニティの活性化に貢献します。

2.若者世代の集積と街の活性化

若者に人気の高いアーバンスポーツは、彼らの集積を促し、街の活力を高めます。

4.街全体のイメージアップ

アーバンスポーツの街として認知されることで、本市の魅力を全国へ発信し、街全体のイメージアップに繋がります。



皆様のご支援は、新たなにぎわいの創出、地域経済の活性化、そして持続可能なまちづくりに大きく貢献します。